
 

1 

 

インタビュー詳細資料 

エコストアWeb動画「＋safer for あなたが守りたい“たいせつ”はなんですか？」 

 

【田中麗奈さん】 

＜田中麗奈さんインタビュー動画＞https://www.youtube.com/watch?v=1bRt1W4Bq7M 

 

 

 

 

 

 

―本日の撮影はいかがでしたか？ 

娘との撮影は初めてだったので何かいつもとは違う疲労感があるのですが、いつものように天真爛漫に、

みなさんにもたくさん遊んでいただきながら（撮影できました）。私も娘の新しい面や社交的な部分、例

えばお洋服をみんなに見てもらうとか、家では見られない姿を見られたことがとても楽しかったです。い

い経験になりました。 

 

―普段お仕事や子育てをされている中で、大切にされていることは？ 

お仕事（で大切にしていること）は考えたのですが、たぶんわたしの気持ちが今日はママモードなので、

ママの視点で考えてしまっているところがあるので、今日は子育ての話ができればと思います。子育てで

大切にしていることは、「ねえママ、ねえママ」と話しかけられたら、正直“今ちょっとお掃除したいん

だけどな”とか、“今ちょっとお料理を早くしたいんだけどな”という時もあるけれど、「なあに？」と座

って、聞くことを大事にしていますね。ママは話しかけたら聞いてくれるんだ、と思ってもらえたら、お

喋りもしてくれたりとか、わたしと一緒にいない時間でも、何か出来事があったり、今後悩みなどが出来

たときにも話してくれるんじゃないかと思うので。「ねえねえ、ママ」って言われた時に、「なあに？」

と聞くことをとても大事にしています。 

 

―普段から使用されている ecostoreのベビーフォーミングウォッシュ。 

おすすめのポイントがあれば教えてください。 

髪と体を一緒に洗えるヘアボディウォッシュを愛用させていただいているのですが、まず、お母さんが心

地いい香りがするっていうのはとっても救われますよね。ラベンダーの香りがふっとしたときに、なんだ

か優雅な気持ちになります。バタバタしている作業の中でリラックスできる瞬間があるのは、最初に嬉し

いこと。あと、子供を洗っていても、泡立ちが良くて、とても気に入っています。 

 

―ecostoreのランドリーリキッドについて。 

洗剤は毎日使うので、蓋を開けた瞬間に本当にいい香りがするというのはとてもポイントが高いんです

よね。すごく疲れていたりする時でも、無意識に蓋をパッと開けるとフワッと香りが漂ってくるので、そ

こでまず幸せをもらえています。パリッと、でも硬すぎない感じで、とてもナチュラルに仕上げてくれる

ので、とても好きです。 

 

https://www.youtube.com/watch?v=1bRt1W4Bq7M
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―ecostoreのブランドイメージについて。 

ecostore、地球にやさしいイメージですかね。素材を大切にしてくれて。子供が小さいときは、肌触りや

洗剤でちょっと合わないものだと、お洋服を着て痒くなったり赤くなったりすることもあるのですが、そ

ういうところを心配せずに、家族で使えて、香りが良くて、オシャレなイメージがします。 

 

 

【鈴木福さん】 

―本日の撮影はいかがでしたか？率直な感想をお聞かせください。 

自然な雰囲気での撮影で、みんな楽しくできていてよかったです。 

 

―今回の動画でこだわった点や見どころを教えてください。 

みんなで楽しく作っているところ。 

あとは、誉のソロのシーンがどうなっているのかが楽しみです。 

 

―“たいせつ”がキーワードですが、普段お仕事をされる上で大切にされていることはありますか？ 

周りへの挨拶や感謝など、当たり前のことです。 

 

―エコストアは“心があったかくなる想いの行動が地球環境へのやさしさにも繋がっている”と考えてい

ますが、鈴木さんの周りで最近起こった心があたたかくなったエピソードはありますか？ 

街で声をかけてくれたり、応援してると言ってもらえることは、やはり嬉しいです。 

繋がるという点では、今は SNSで応援してるとコメントしてくれたり、繋がる場面が多くなっているな、

と感じます。 

 

―“まるごとやさしい毎日”を叶えるというエコストアのブランドコンセプトの“やさしい”にちなみ、鈴

木さんが「やさしい」と思う人はどんな人ですか？ 

やさしい人は、人のことを考えられるヒトだと思います。 

 

―ご兄弟で YouTube活動をされたり、お仕事をされたりと普段から仲が良い印象ですが、仲が良いなと

思ったエピソードや最近起こった兄弟間での面白エピソードはありますか？ 

楽（弟）が志村けんさんが大好きなのですが、ドリフの番組を録画し忘れて泣いていたことです。 

 

―いつも兄弟をまとめていて、しっかりされている印象がございます。自分が長男だと自覚したエピソー

ドはありますか？ 

妹や弟に、何か買ってあげたいと思うのは、年の離れた長男だからこそだと思います。 

 

―動画が公開となる時期は GWの直前です。GWはどのように過ごされる予定ですか？ 

まだわかりませんが、お仕事だったり、休みの日は遊びに行くと思います。 
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―俳優のみならず、バラエティ、情報番組、音楽活動、YouTubeなど多岐にわたる活動をされている鈴

木さんですが、今後やってみたい活動やこういう人になりたいという理想像はありますか？ 

今後も、楽しく俳優としてもタレントとしても、常に出続けられるよういろいろ頑張りたいです。 

 

―また、今後やってみたい役どころはありますか？ 

今後やりたいのは、仮面ライダーです。ほかにもやりたい役はたくさんあります。 

 

―新年度が始まって約 1か月が経ちました。新たに挑戦したいことや目標はありますか？ 

挑戦したいことは、野球での球速アップを続けたいです。 

 

―今回動画で使用されたハンドウォッシュを使った感想を教えてください。 

普段使うものから環境に配慮することで、地球のためになるのは良い事だと思いますし、すごいことだと

思います。 

洗い心地も良くて、匂いもほんのり良い香りがしました。 

 

―環境への取り組みをされている鈴木さんですが、普段地球環境のために何か意識されていることは？ 

ゴミの分別や、なるべくビニール袋を買わないようにするなど、当たり前のことをやっています。 

 

―動画をご覧の皆さんにメッセージをお願いいたします。 

この動画を観て、人それぞれやれることの形は違いますが、 

自分にも何かできるのではないかと思ってもらえると嬉しいです。 

 

 

【HYさん】 

―楽曲起用のお話を聞いた時の率直な感想をお聞かせください。 

（仲宗根）数年前にファンの方や支えてくれるみんなの事を想って書いた歌を、こういう形で使っていた

だいて凄く光栄だなと思いました。 

 

―起用楽曲「君のうた」に込めた想いと、今回の動画コンセプトにリンクするのはどのような部分かお聞

かせください。 

（仲宗根）この歌は、子どもたちに何か残していきたい、美しい自然を残していきたい、そんな想いでス

タートした HY の HeartY 活動のテーマソングとして作った曲です。またファンの方々を想い、書いた曲

ですが、大切な存在を思う気持ち、という部分がリンクしていたので、映像を見た時にとてもしっくりき

ているなとびっくりしました！ 

 

―“たいせつ”がキーワードの動画ですが、楽曲制作をされる上で大切にされていることはありますか？ 

（仲宗根）私は、プライベートではなかなかプラス思考に捉えたりすることが出来ないのですが、メンバ

ーといると前向きな人が多いので、1 人ではしないような挑戦や選択をするように心がけています。 

そのおかげで、普段だと使わない歌詞やメロディーが出てくることもあって、自分 1 人では見つけるこ

との出来なかった世界が見えることもあります。 
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―エコストアは“心があったかくなる想いの行動が、人と地球のよりよい未来や、地球環境へのやさしさ

にも繋がっている”と考えていますが、皆さんの周りで最近起こった心があたたかくなったエピソードは

ありますか？ 

（新里）今年で HY は 21 年目になります。そんな中、色んな出来事が起きます。 

誰かメンバーが体調を崩してしまった時に特に感じるのが、助け合い、思いやりの心。必ずサポートして

くれます。 

そこで気付く大切なことを忘れずに、最高のメンバーとこれからも音楽を奏でていきたいです。 

 

（名嘉）最近ではないですが、プロデューサーが HY のアルバム制作で、僕たちの地元うるま市に長期滞

在している時のこと。宿泊場所が事務所に行く途中にあるので、そこを通ると一人で朝から宿泊施設周辺

のゴミ拾いをしていました。朝から心が温かくなりました。そしてさらにその人を好きになりました。 

 

（許田）コロナ禍で延期をしていた全国ツアーを、やっと今行えています。そこで久しぶりに会うファン

の皆さんの顔を見るだけでほっこり温かい気持ちになりますし、また感謝のお手紙や声援をうけ、それが

自分達のエネルギーにすごくなっているんだなと改めて思いました。 

 

―“まるごとやさしい毎日”を叶えるというエコストアのブランドコンセプトの“やさしい”にちなみ、HY

のみなさんが「やさしい」と思う人はどんな人ですか？また、メンバーの中で一番「やさしい」人はどな

たですか？ 

（新里）僕が思うやさしい人は、同じ気持ちになって考えてくれたり、楽しんでくれたり、話を聞いてく

れる人。 

メンバーの中では俊です。自分が自由に HY で活動できているのは、俊の色んな場面でのやさしさがある

からだと思います。 

 

（名嘉）最近、信介がやさしくなったような。猫を家族に迎え入れたからかなー。 

 

（許田）相手のミスを許せて、どんな時も損得なしに困っている人に手を差し伸べられる、心に余裕のあ

る方は凄いなと感じます。メンバーみんなやさしいですが、強いて誰かと言われますとやはりリーダーの

ひーで（新里）かなと思います。気遣いやおもてなしの心、周りの人を温かく包んでくれる器の広さ、と

にかくやさしさのかたまりです。 

 

（仲宗根）グループの中で女性が 1 人ということもあってか基本的にみんなやさしいです。 

まず、Vo の英（新里）はそもそもの人間性がやさしいので失敗やミスを怒ったりしないし、普段の口調

からもうやさしさしか溢れていないような人間です。だからこそ怒ったら一番怖いタイプの人間でもあ

るので、英が怒るか怒らないかが私の中でのバロメーターでもあります（笑）。 

ドラムの俊（名嘉）は例えば否定的な意見があってもそれを相手に伝える時に、角が立たない言い方に上

手に変えていたり、荷物や席に座る時細やかな配慮をよくしています。 

ベースの信介（許田）に至ってはチャライしかないのですが（笑）。雰囲気が悪かったりするとギャグを

言ってくれたり、誕生日や記念日にプレゼントをくれるのは信介が多いです！そんなメンバーに囲まれ

て一番幸せなのは私ですね（笑）。 

 

―動画が公開となる時期は GWの直前です。GWはどのように過ごされる予定ですか？  

（許田）GW はイベントやツアーの真っ最中でメンバーみんなと過ごす、LIVE 盛りだくさんの予定でい

ます。 
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―新年度が始まって約 1 か月が経ちました。新年度新たに挑戦したいことやメンバーでやりたいことは

ありますか？ 

（新里）今年の目標は肩の力を抜いて、そこから見える物を感じて音楽を作っていきたいです。 

 

（名嘉）メンバーでの挑戦はコロナで延期していたツアーがやっとスタートしたので、最後まで駆け抜け

たいです。個人的には夢だった絵本を出版することができたので、音楽以外にも絵本を通して沢山の方々

と繋がっていきたいと思っています。 

 

―エコストアの製品やブランドに対するイメージを教えてください。 

（許田）人にもやさしく、地球にやさしい製品だと思います。最近 SDGs とよく聞くと思いますが、地

球のために何をしていいか分からない人に、“まずこの製品を使うことがその一歩となりますよ”と伝えた

いです。是非皆様ご家庭の一部にしてみてはどうでしょうか。 

 

―エコストアのディッシュウォッシュリキッドを使った感想を教えてください。 

（新里）僕のオススメは香りですね。僕は香水とかをあまり使わないタイプなのですが、ディッシュウォ

ッシュはやさしくて自然な香りなので、僕にピッタリだな〜と思いました。 

 

（名嘉）さっぱりとした良い香りで、母や友人にプレゼントしたくなりました。 

 

（許田）植物・ミネラル由来で原材料にもこだわっているので、手にもやさしく感じますし、香りも素敵

なので、ギフトにもおすすめの製品だと思います。 

 

（仲宗根）まず初めにプッシュした瞬間にフワッと香る心地よい香り。そして少量でもきちんと綺麗にな

るところは流石だなと思いました！  

 

―地球環境のために何か意識されていることはありますか？ 

（名嘉）ランニングなどで公園などを利用する際に、ゴミが落ちていたら拾って帰っています。また、メ

ンバーの泉（仲宗根）が車にゴミ袋を常備していて、いつでも拾えるようにしていると聞いてぼくも常備

しました。 

 

（許田）小さなことですが、お家の電気はつけっぱなしにしない。沖縄は車社会なのですが、最近は自転

車に乗るよう心がけています。また今回エコストアさんとの出会いによりディッシュウォッシュやハン

ドウォッシュ、ランドリーリキッドを使っています。 

 

―動画をご覧の皆さんにメッセージをお願いいたします。 

（新里）やさしさがいっぱい詰まっています。是非使ってみて下さい。リフレッシュできますよ。 

 

 

【野口健さん】 

―エコストアのトゥースペーストを使った感想を教えてください。 

エコストアのトゥースペーストは「やさしい使い心地だな〜」という感じがしました。過剰な演出がなく

て本質的です。一度使ってみると元に戻れない感じ。ちょっと言い過ぎかもしれませんが、でも病みつき

になります。 
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【豆柴 福 and富さん】 

―ブランドの印象について教えてください。 

自然環境に配慮されているだけでなく、健康第一を考えた製品作りをされていて、全てにおいてやさしい

製品だなと感じています。特にお子さんをお持ちの方、また私たちのようにペットと過ごされている皆様

にもぜひおすすめしたい製品です。 

 

―マルチクリーナーを使った感想を教えてください。 

ペットがいる部屋にも使えて、これ一本で部屋中お掃除できてとっても便利です。シトラスの香りがさっ

ぱりとしていて気持ちがいいです♪ベトベトしたフローリングが見違えるほど綺麗になりました！パッ

ケージもお洒落でお掃除が楽しくなります♪ 

 


